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  A través de una carta, el Foro Regional
en Defensa del Río de la Plata, la Salud
y el Medio Ambiente, de-nunció que en
días el proyecto de Ley de Humedales
perderá estado parlamentario. Y le
apuntó al fuerte lobby generado por
emprendedores inmobiliarios que
tienen fuertes intereses en la Región.
Texto Completo
"Elecciones y bienes comunes
En medio de una campaña electoral
donde prima la chicana y el pase de
facturas los temas ambientales han desaparecido de la agenda política.
  Una cosa es clara, las fuerzas políticas con alternativas reales de obtener un triunfo en octubre, tienen una
base de propuesta económica basada en el extractivismo. Todas van por negociar con las multinacionales
con los combustibles fósiles, la minería a cielo abierto, el litio, el crecimiento de la frontera agropecuaria, en
desmedro de los bosques, o el negocio con el agua.
  Para estos proyectos, sin lugar a dudas, hay que avanzar sobre los bienes comunes naturales para
sustentar sus llamados "programas de soluciones y progreso".
  Mientras tanto los mercaderes de la muerte siguen contribuyendo con sus negocios a la destrucción del
planeta, aunque cada tanto hablen (como al pasar) del cambio climático.
  Por ejemplo, cuando se produzcan las elecciones el proyecto consensuado de Ley de Humedales ya habrá
perdido (por décima vez) estado parlamentario y habrá que empezar todo de nuevo.
  Claro que los emprendedores inmobiliarios como Achaval en el Barrio Elcano (Hudson), y otras empresas,
avanzan contra bosques y humedales a paso acelerados, contando muchas veces con la complicidad de
los jueces del sistema.
  Mientras tanto hay 8 provincias del noroeste que cerraron acuerdos con la empresa Israelí Mekorot y le
entregaron el control del agua.
  Ahora bien, en medio de esta realidad y una inexplicable confusión con los temas ambientales en el
movimiento social (con la complicidad de los medios de difusión) no se logra instrumentar una respuesta
común que escape a esta lógica electoral que imponen los partidos políticos mayoritarios.
  Lo que no se detiene es la destrucción de los espacios comunes naturales como lo podemos observar con
la proliferación de los llamados ecoparques y paseos costeros u otros negocios de carácter electoralista
como se observan  en Avellaneda (entre los arroyo Sarandí y Santo Domingo, en la ribera de Bernal, en la
costa de Quilmes, en Punta Lara o en la Reserva de Biosfera de Punta del Indio, entre otros.
  La situación ambiental es insostenible, el planeta en general y la región en particular se desangra, es
necesario encontrar entre todos los caminos de lucha para enfrentar este futuro incierto.
 EL FUTURO ES HOY. MAÑANA ES TARDE
Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente.

  En total son 450 hectáreas que se sumarán a las hectáreas recu-
peradas por el Municipio de Avellaneda para la Eco Área y el Parque
del Río
  El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, el ministro de Desarrollo
Territorial y Hábitat de la Nación, Santiago Maggiotti y  la presidenta
del CEAMSE, Mónica Cappellini, encabezaron la inauguración de la
primera etapa del Proyecto Corredor Costero Avellaneda – Quilmes.
  El CEAMSE está integrando su Complejo Ambiental Villa Domínico
al conjunto de áreas verdes y azules del AMBA, permitiendo el acceso
al público en general. Este proyecto se suma a las hectáreas recupera-
das para la Eco Área y el Parque del Río por parte del Municipio.
  En ese marco, el ministro Maggiotti expresó: "Trabajamos con los
municipios para generar conciencia y superávit ambiental. Sin el
compromiso del Estado esto no sería realidad".
  "Nos recuperamos del castigo ambiental que sufrimos por mucho
tiempo", dijo Ferraresi y recordó que "desde tiempos de dictadura,
aquí se tiraba basura". En ese sentido, resaltó las gestiones y el tra-
bajo conjunto entre el Ministerio, el CEAMSE y la Cooperativa UST
Sigue en la página 11



  No sólo la trama policial y es escandalosa, si no que la judicial no le va en zaga. Ahora el expediente se quedó sin
juez. La semana pasada la Cámara de la Sala 1 le hizo lugar al planteo del fiscal Daniel Ichazo para que revise la prisión
preventiva por privación ilegítima de la libertad de Lucas Escalante, y el Juez Julián Busteros se excusó y busca
alejarse de la causa, alegando sentirse agraviado por la familia de Lucas Escalante y Lautaro Morello en una de las
marchas. La Cámara es quien decidirá si acepta la excusación o no.
  Hay que señalar que Lautaro Morello (18) y Lucas Escalante (26), salieron a bordo del BMW de Escalante desde
Florencio Varela el 9 de diciembre del 2023, y a los pocos dñias el cadáver de Morello fue hallado incinerado seis días
después en el Camino del Buen Ayre. su amigo Lucas sigue desaparecido hasta el día de hoy.
  La Cámara de Garantías de Quilmes aceptó la excusacion del juez Julián Busteros en el marco de la causa que
investiga los hechos. Se realizó el sorteo y ahora el Juzgado de Garantías 4 de Berazategui tiene a su cargo la causa,
juez Diego Agüero (subrogante)
  Una trama donde la policía, la política y lo peor del conurbano se entremezclan, y donde también la justicia parece
hacer la vista gorda ante tanta mafia y corrupción.
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  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, encabezó este domingo el
desfile cívico y tradicionalista por
el 72º aniversario del barrio La
Paz, que se realizó en la avenida
Eva Perón entre 809 y 802, en
Quilmes Oeste, que convocó a
miles de vecinos, y también contó
con una feria gastronómica situada
en la avenida Néstor Kirchner
entre Eva Perón y calle 893. Por la
tarde, el evento continuó con el
festival "Somos Quilmes", con espectáculos de bandas musicales y el cierre estelar de Yerba Brava y
Mario Luis.
  "El aniversario del barrio La Paz está siendo cada año más lindo. Esta celebración de vecinos y vecinas
de diferentes generaciones, que han visto el recorrido y el proceso de progreso que ha tenido este lugar,
a partir de la organización de la comunidad que es algo que siempre voy a rescatar y voy a poner en valor
en todas las localidades de nuestro distrito, pero aquellas del oeste en particular y La Paz, tienen esta
historia de organización de la comunidad, y de aquellos que fueron obreros de la construcción y urbanización
de estos mismos barrios", manifestó Mayra.
  La Jefa comunal resaltó: "Así es que nos propusimos hacer este tipo de obras en las que hoy estamos
parados, como la avenida Santa Fe, hoy avenida presidente Néstor Kirchner, entre tantas otras arterias
que hemos hecho. Pero también sabemos la cantidad de calles pendientes que están esperando. Recién
cuando llegaba me cruzaba con la vecina Delicia, y me decía que falta la 802, la 803 y eso lo sé. Sé todo lo
que falta hacer y por eso le decía a ella y les digo a todos ustedes que necesito más tiempo de gestión. Es
un orgullo para nosotros haber hechos tantas obras pero necesito seguir trabajando por todo lo que falta
hacer".
  Por su parte, una de las integrantes de la Comisión de Festejos del barrio La Paz, Miriam Alfonzo, expresó:
"Esta querida barriada hace muchos años que viene peleándola, hoy en este aniversario vemos todas las
obras y beneficios que tuvimos, queremos agradecerle a la gestión de gobierno por eso. Este festejo es
bellísimo porque la gente interactúa, se genera un vínculo, los vecinos están felices. Gracias a Mayra por
todo lo que hizo por nuestro querido barrio".

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, inauguró este sábado
la "Casa de las Juventudes – Mil Flores", un espacio pensado para
que los y las jóvenes del distrito tengan un lugar de encuentro,
contención y puedan desarrollar sus talentos artísticos en forma
totalmente gratuita.
  "Es un día hermoso porque estamos cumpliendo con algo que para
nosotras tiene que ver con el objetivo que tenemos con proyectos
políticos que quieren a los pibes y a las pibas, que los quieren ver
participando, demandando, criticando, ver en un proceso que de
verdad se interese por lo que piensan y no de los que dan cuenta que
están para ser parte de algo que solamente puede ser perjudicial o
dañino para nuestra sociedad", expresó Mayra.
  La Jefa Comunal afirmó: "Les pido por favor que hablen con aquellos
amigos y amigas que hoy estén cercanos o que se sientan atraídos
con esos discursos de odio. Por favor busquen una reflexión
contundente y sepan que aquellos que se hacen los locos, con los
pelos medio largos, que lo que están haciendo es usar a nuestra
juventud. Y nosotros no queremos que suceda eso".
  Mayra señaló: Yo quiero ser la intendenta de pibes y de las pibas de
Quilmes. Creo en los pibes y pibas de Quilmes más que en cualquier
otra cosa".
  Sobre la Casa de las Juventudes, la Intendenta destacó: "Cuídenla,
disfrútenla, es de ustedes, es para ustedes. Esto es el resultado del
trabajo articulado que hicimos con el gobierno de Axel Kicillof. Así
que gracias a nuestro gobernador, gracias a todos y todas las que
trabajaron acá. Y ahora, abrir las puertas de una vez y para siempre a
las juventudes de Quilmes".
  La "Casa de las Juventudes - Mil Flores" es un espacio de 720m2
ubicado estratégicamente entre el Parque de la Ciudad y el
Polideportivo Reinaldo Gorno, que cuenta con un SUM con una sala
de grabación (el primer estudio gratuito del distrito), un aula taller
totalmente equipada (con computadoras, impresoras 3D y de última
tecnología), y dos aulas más para diferentes talleres, además de dos
patios intermedios para expansión y sanitarios generales y para
personas con discapacidad. También se construyeron dos sanitarios
exteriores y se ejecutó una puesta en valor del entorno y el acceso a
la misma.



  "Necesitamos más tiempo de gestión
para profundizar este proyecto de
trabajo", afirmó la intendenta de
Quilmes, Mayra Mendoza, quien junto al
gobernador Axel Kicillof, quien el lunes
cumplió años, supervisó la obra de
construcción de pavimentos de hormigón
y desagües que se lleva adelante en 85
cuadras del barrio La Unión, de San
Francisco Solano. Anteriormente,
inauguraron la sala de internación
clínica del Hospital Zonal General de
Agudos Dr. Isidoro Iriarte, y recorrieron
la renovación y ampliación que se están
realizando en distintas áreas del centro
de salud.
  "Estos pavimentos forman parte de las
800 cuadras que hemos podido hacer en estos casi cuatro años de gestión. Con una pandemia mediante no dejamos
de trabajar ni un día para poder cumplir con esos compromisos, de lograr obras de infraestructura que les dan más
dignidad a los vecinos y vecinas. Porque tener estas cuadras pavimentadas con hormigón, con obras hidráulicas,
nos permite luego llegar con luminarias LED, alarmas comunitarias, y generar así condiciones para que los vecinos
y las vecinas se desarrollen y vivan de manera digna", sostuvo la Jefa comunal.
  Asimismo, Mayra señaló: "Tenemos una premisa en nuestra gestión que es poder dejar con cada uno de los días
de trabajo un resultado mejor para que los más pequeños de este municipio vivan mejor que lo que vivieron sus
padres, sus madres, sus abuelos. Estas obras se esperaron 40, 50 años, y hoy estamos llegando a cumplirlas. Lo que
necesitamos es más tiempo de gestión para profundizar este proyecto de trabajo. Recién estamos sentando las
bases de lo que es la transformación de Quilmes".
  En ese marco, la Intendenta enumeró algunos de los principales logros alcanzados en su primer mandato: "Estas
cuadras son un ejemplo, como también la nueva Guardia de Pediatría del Hospital Oller, la construcción del Instituto

 El viernes 22 de septiembre inauguró en Quilmes el Centro Bilder de Diagnóstico y Tratamiento
ubicado en Humberto Primo 276. Bilder Diagnóstico ofrece un centro de atención médica de vanguardia
con un enfoque centrado en la salud y el bienestar de los pacientes y sus familias. Su misión es garantizar
la atención médica personalizada con un enfoque multidisciplinario que abarca desde la prevención
hasta el diagnóstico y tratamiento de diversas condiciones médicas.
  El centro está bajo la dirección de la doctora Tamara Masseroni, quien subrayó: "Es fundamental brindar
asistencia profesional apoyo y contención a los pacientes y a su entorno familiar". El centro ofrecerá la
atención de: Clínica Médica, Cardiología, Estética, Gastroenterología, Kinesiología y Rehabilitación,
Nutrición, Pediatría, Traumatología General, Especialidad en Columna e Infantil, Odontología y Oftalmología.
En cuanto al diagnóstico por imágenes, Centro Bilder de Diagnóstico y Tratamiento, cuenta con tecnología
de última generación, Ecografía, Tomografía computada con un Tomógrafo Philips Brilliance CT de 64
canales, y a fines de octubre incorporará un Resonador Philips Diamond Select Achieva de 3.0T. Esta
tecnología permitirá la realización de estudios confiables para lograr un diagnóstico preciso.
El centro cuenta con un área especializada en Kinesiología, Fisioterapia y Rehabilitación, con 8 consultorios y 2 gimnasios equipados con aparatología de última tecnología y
personal altamente capacitado, lo que asegura la atención especializada necesaria para la rehabilitación de lesiones y patologías. Los pacientes podrán solicitar turnos de manera
presencial o mediante WhatsApp. Además, se ofrece a los pacientes la conveniencia de acceder a sus informes médicos a través de una plataforma en línea.
  Con la apertura del Centro Bilder de Diagnóstico y Tratamiento, Quilmes y toda la zona sur cuenta con una opción integral de atención médica que prioriza la salud y el bienestar
de sus residentes.
  Estuvieron presentes: Jonatan Konfino, secretario de Salud municipio de Quilmes, PAMI Fernando Rubino, director ejecutivo UGL 37 Facundo Rivero, Coordinadora de Políticas
Sociales UGL 37 Brenda Arnold, Coordinadora MAP UGL 37 y Jefa de Agencia Quilmes Myriam Alfonso, Hospital Iriarte de Quilmes Dra. Daniela Corbelli, Coordinadora de Emergencias
y Jefe de Emergencias Dra karina Taborda, Instituto Barrancas Dr. Alejandro Scholtz, Neurocirujano, Presidente de Apres, Dr. Luis Maria Degrossi, Presidente de Quilmes Atletico
Club- Mateo Magadan, Presidente del Club Argentino de Quilmes-Dr. Roberto Romero, Tratel Infusiones domiciliarias Noelia Maselli, Sindicato de Pasteleros Dora Vera.
  Más información en la web www.bilderdiagnostico.com o al (011) 5277-4445

Superior de Formación Docente y Técnica Nº 83, el Parque
Ciudad de los Deportes, las 46 plazas renovadas, que son
inclusivas, el nuevo Parque Municipal de La Ribera, entre tantos
otros. No queremos que se termine ni que queden
abandonadas las obras. Por eso, necesitamos que nos sigan
acompañando, para que Axel vuelva a ser nuestro Gobernador,
para que Sergio Massa sea nuestro Presidente, y que podamos
aquí en Quilmes continuar con este proyecto de trabajo, de
gestión y de amor por cada uno de nuestros barrios".
  En tanto, Kicillof puso en valor las obras estatales: "Es el
Estado el que llega para saldar una deuda de muchos años con
los y las bonaerenses que viven en el barrio La Unión: los
problemas aquí no se arreglan con ajuste, sino con políticas
públicas que traigan pavimento, luces y obras hidráulicas.
Forma parte de una decisión que tomamos el primer día y que
ya nos permitió asfaltar 13 mil calles de tierra en distintos
municipios del conurbano".
  Por último, el Gobernador resaltó que "es mucho lo que se ha
hecho, pero es mucho también lo que todavía falta y no lo
vamos a lograr privatizando o arancelando la salud y la
educación. En todos los barrios nos piden más asfaltos, más
escuelas y más hospitales. Nuestro pueblo sabe lo que necesita
y lo que quiere: un Estado presente que garantice más
infraestructura y dignidad".
  La obra comprende la construcción de pavimentos de
hormigón simple y desagües en tres sectores del barrio, los
dos primeros financiados por el Ministerio de Obras Públicas
de la provincia de Buenos Aires y el tercero por el Ministerio
de Hábitat y Desarrollo Urbano.
  La primera parte abarca 24 cuadras, en una zona delimitada
por las calles 892, 822, 395 y avenida San Martín. La segunda
se ejecuta a lo largo de 29 cuadras, en el tramo comprendido
por las calles 836, 895, 822 y avenida Donato Álvarez. Y el
tercer sector, que incluye 32 cuadras, está ubicado entre las
calles 822, 888 y las avenidas San Martín y Eva Perón; incluye
la ejecución de veredas y el parque lineal de la 822
(parquización, equipamiento aeróbico, equipamiento urbano
y juegos infantiles).



  El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, junto a los artistas integrantes de la comisión honoraria de la Fundación Casa de la Música para
oficializar la realización de la primera Casa de la Música del país. Estará ubicada donde hoy funciona la Comisaría de la Mujer, la cual se trasladará a otro lugar.
"Bienvenidos a nuestra casa, bienvenidos a Avellaneda", saludó el jefe comunal ante un auditorio colmado, y anticipó que el 1 enero comenzarán las obras. También anunció: "Vamos
a hacer el auditorio para que todas las bandas de Avellaneda tengan un lugar para tocar". Asimismo, tomaron la palabra los artistas. "Este sueño colectivo no se podría dar sin la
ayuda de un Estado presente", dijo Teresa Parodi. Mientras que, León Gieco sostuvo: "Estamos muy orgullosos de poder contar con esta Casa de la Música". Patricia Sosa también
se mostró conmovida por el proyecto.
  Por su parte, Bruno Arias agradeció "a todos los que trabajaron para que se logre esto, esto va ser histórico, seguramente van a sumarse otros países".
  Asimismo, la presidenta de la Fundación, Celsa Mel Gowland, expresó: "Nuestra profesión está muy sujeta al mercado, sin término medio. Y este proyecto viene a reparar eso,
también las condiciones de cada uno".
  "Sin Estado presente esto nunca pudo haberse hecho, agradezco mucho a la Municipalidad de Avellaneda y a su intendente Jorge Ferraresi y también a Magdalena Sierra", siguió
y finalizó: "Hoy la Casa de la Música no es un sueño es una realidad".
 Para el cierre, el público pudo disfrutar un show a cargo de los destacados músicos.



En el marco de la campaña elec-
toral rumbo a las próximas elec-
ciones presidenciales, la candi-
data de Juntos por el Cambio,
Patricia Bullrich y el candidato a
intendente de Quilmes, Marti-
niano Molina, visitaron Bernal
Centro, donde se mostraron có-
modos por la afluencia de pú-
blico y con un electorado que ca-
si siempre fle afín en esta zona.
Patricia y Martiniano visitaron
diversos locales en el centro de
Bernal, donde tuvieron la oportunidad de conversar con los comerciantes y vecinos de la
zona. Durante estas interacciones, se abordaron temas relacionados con la inseguridad y
la difícil situación económica que atraviesa el país derivada de la última devaluación.
En la charla con los vecinos, los candidatos de Juntos por el Cambio plantearon una serie
de propuestas destinadas a enfrentar estos desafíos en caso de asumir la presidencia del
país y la intendencia del distrito. En cuanto a la seguridad, Bullrich destacó la "importancia
de fortalecer las fuerzas de seguridad y promover una mayor presencia policial en las
calles para brindar tranquilidad a los ciudadanos".
En lo que respecta a la crisis económica, Martiniano Molina señaló la "necesidad de
implementar medidas que fomenten la inversión local y el empleo, así como la importancia
de reducir la inflación y promover un ambiente propicio para el crecimiento económico y
sostenible de Quilmes".
La visita de Patricia Bullrich a Bernal fue parte de una serie de recorridos que la candidata
tiene programadas en diferentes localidades del país, con el objetivo de escuchar las
preocupaciones de los argentinos y presentar sus propuestas para un futuro gobierno de
Juntos por el Cambio.

El ex precandidato a intendente de Guillermo
Moreno en las PASO, Sergio Spedallieri,
anuncio que apoyará la reelección de Mayra
Mendoza. Así lo ha manifestado en las
últimas horas luego de una reunión
mantenida en la Municipalidad de Quilmes.
La decisión del abogado peronista y ex
asesor del ENACOM es "con el fin de
promover la unidad peronista y apoya la
actual gestión de Mayra Mendoza. Contra
quienes avasallan los Derechos Humanos,
intentando ocupar los espacios de poder,
acompaño en estas próximas elecciones para
seguir transformando Quilmes".

Luego de conocerse que varios referentes de Walter Queijeiro estaban militando públi-
camente para la reelección de Mayra Mendoza en Quilmes, hubo quienes salieron
fuertemente a pegarle al periodista deportivo y referente amarillo. Una de ellas fue la
radical Valeria Sánchez Ferreiros, cuyo sector acompañó en las PASO a Queijeiro y ahora
están apoyando a Martiniano Molina.
Ferreiros dijo: "El sector radical al que pertenezco de Adelante Bs As que acompañó la
precandidatura de Walter Quejeiro no tiene nada que ver con esto... en Quilmes nos
conocemos todos y cada cual sabe quien es quien, hay muchos que se esconden detrás
de banderas políticas solo para sacar provecho.. milito en las filas del abadismo hace
tiempo y jamas en nuestro sector... los Radicales de Adelante Buenos Aires pertenecemos
a Juntos x el Cambio...."

Flor de revuelo generò un grupo de
radicales que abiertamente salieron
a jugar la candidatura de Mayra
Mendoza en Quilmes.
Todo se generò el sábado por la
mañana, cuando en varios puntos
centrales de Quilmes se instalaron
mesas en las que se repartìan
folletos donde radicales quilmeños
sellaban su postura y su apoyo a la
candidatura de Mayra Mendoza.
El hecho generò un fuerte revuelo.
Tal fue asì, que obligó a la conduc-
ción partidaria a salir a desmentir el
posicionamiento de ese grupo
radical.
Y señalaron que orgánicamente la
UCR Quilmes està dentro de Juntos
por el Cambio.
Otro sector de Juntos no dudò en salir a cruzar al derrotado Walter Queijeiro, señalando
que un sector de su grupo blanqueò abiertamente su apoyo a Mayra Mendoza.
Lo cierto de todo esto es que la Uniòn Cìvica Radical, que no mpuede encontrar hace años
un candidato que la posicione, hoy no mueve el amperímetro electoralmente. Es un sello
familiar administrado por unos pocos que se reparten las migajas… Tal es asì, que muchos
cuestionan al Comitè comprándolo con "un Centro de Jubilados".

Los vecinos del Barrio 25 de Mayo están
cansados. Otra vez camiones que entran y salen
del Parque Industrial Domingo Viejobueno
arrastran postes y cables en toda ala zona,
generando innumerables inconve-nientes para los
servicios de la zona, como electricidad, internet y
cable.
"Otra vez los del Parque son lo que nos están
perjudicando a los vecinos con los camiones que
no pueden ingresar por la entrada la calle Los
Andes, sin embargo lo hacen y se meten en
nuestro barrio. Un tema que vemos recla-
mos,ando hace tiempo", señaló Ricardo Pavón,
dirigente histórico de Bernal oeste.
En esta oportunidad derribaron 4 postes en la calle
192 y  Montevideo barrio 25 de Mayo de Bernal
Oeste.

La Delegación encabezada por la Secretaria General Electa Clarisa Pérez, respaldó fuerte-
mente el informe de la mesa que estuvo presidida por el secretario General Electo de ATE
Provincia de Buenos Ai-res Claudio Arévalo quien ex-presó que las y los trabaja-dores
debemos dar el máximo esfuerzo para que tanto en la Pcia de Buenos Aires cómo en cada
distrito, cómo también a Nivel Nacional, sigamos fortaleciendo un proceso político que
nos garantice el camino hacia un Sistema Integrado de Salud que entienda que toda la
población tiene que tener acceso a la misma. Además agregó que es una prioridad de esta
gestión, la continuidad de las y los becarios de la salud y su posterior Pase a Planta
Permanente, informando que ya está teniendo conversaciones con las autoridades del
ministerio en este sentido.
También se hizo presente el Intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi quien valoró las
luchas de nuestra Organización y recordó sus tiempos de delegado de ATE instando a
toda la militancia a defender los derechos conseguidos y seguir mejorando el sistema
sanitario



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

Linterna Verde (Parte Dos)
En 1959 Hal Jordan sucedería a
Alan Scott como linterna verde en
las páginas de DC Comics, creado
por John Broome y Gil Kane esta
versión del personaje serviría
esencialmente como un reinicio en
el que linterna verde era un héroe
cósmico que patrullaba las
estrellas con su anillo de tecnología
alienígena (potenciado por su
voluntad e ineficaz ante cualquier
cosa color amarillo) pues la versión
anterior recibía sus poderes de la
magia y tenía como debilidad la
madera.
En los años siguientes en las
páginas de su propia revista hal se
enfrentaría a una galería de villanos
liderada por Thaal sinestro un
linterna verde desgraciado que
había forjado un anillo amarillo para
poder cobrar venganza contra los
guardianes del universo (los líderes
y fundadores del cuerpo intergalác-
tico de linternas verdes) y Carol
Ferris el amor de la vida de Jordan
que poseída por una roca alienígena se convertía en Star Sapphire.
Jordan también seria unido por dos terrícolas que se unirían al cuerpo de linternas:
Guy Garden, un maestro de educación física con trauma a manos de Sinestro y
John Stewart un arquitecto exmilitar cuya esposa fue asesinada por Star Sapphire.
Sin embargo las cosas fueron de mal en peor cuando en los años noventa después
de la muerte de Superman, Coast City (el hogar de linterna verde) fue destruida
por los enemigos del ultimo hijo de Kriptón, la desesperación ante tremendo
fracaso junto las bajas ventas de la revista hicieron que Hal Jordan se volviese
loco, robase los anillos de sus compañeros linternas, destruyera la batería central
que le daba energía a sus anillos y durante la hora cero tratase de reiniciar el
universo.
Durante este controversial momento Hal se autobautizo Parallax (que después
se revelaría en el nombre del bicho espacial que lo había poseído y la razón
detrás del asesinato de su carácter) y después de la hora cielo tuvo un momento de
redención cuando dio su vida durante la noche final para reencender nuestro sol.
Banagher
@banagher.iv02
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El presidente de Industriales PyMEs Argentinos (IPA), el berazateguense
Daniel Rosato, aseguró que "no están en el programa de Milei las pymes, las
industrias, que somos los que generamos más del 65% de la mano de obra del
país. Esa es nuestra mayor preocupación. Y donde hoy tenemos pymes, que
están parando inversiones de compra de maquinaria porque no saben qué va a
pasar. Y tienen temor a esa política, que no va a acompañar ese proyecto de
industrialización que viene en Argentina en los próximos años".
  Además, Rosato resaltó que "todo el sector PyME tiene que desarrollarse y
tiene que girar alrededor de todo ese desarrollo industrial que viene de la mano
del sector energético, petróleo, gas, minería, en el cual hoy el gobierno está
apostando".
 "“Nos preocupa muchísimo el sector industrial PyME, con el candidato Milei,
que no hablan de las PyME, no hablan de la industria, no la tiene en cuenta en
su programa. Y esto es lo que nosotros estamos invitando a Millei, lo hemos
convocado para que exponga qué va a hacer con la industria PyME en Argentina
y no nos da respuesta", dijo.
  "Lo que vemos nosotros es que la propuesta de Milei significa, un retroceso
a la década del 90, donde tuvimos 25% de desempleo, donde cerraron miles de
industrias y donde realmente hemos retrocedido y hemos perdido, prácticamente
se ha perdido la familia en esa época. Y los fabricantes de insumos en la
Argentina, el acero, el polietileno, el polipropileno, que abastecen a toda la
industria PyME. ¿Qué van a hacer? ¿Van a cerrar todas esas fábricas?", conclu-
yó.

  Esta definición que ha tomado Libres del
Sur tiene profundas razones relacionadas
con el futuro de nuestra Patria.
  En primer lugar, digamos que ambos
candidatos de la derecha, mas allá de
cuestiones de forma, no tienen diferencias
significativas en el fondo de sus propuestas.
De allí que hasta no hace mucho se tiraban
flores y hablaban de hacer acuerdos
electorales entre ellos y, ahora, hacen mala-
bares para ver cómo se diferencian.
  En segundo término, señalemos que ambos
promueven para los años por venir, eco-
nómicamente mas favorables para nuestro
país, que sean los sectores concentrados
los que se beneficien de dicha bonanza. En

concreto, proponen que la mayor renta nacional que van a generar nuestros recursos naturales
se canalice hacia los grandes empresarios y banqueros, nacionales y extranjeros; en perjuicio
visible de la mayoría de nuestro pueblo y de la propia nación.
  Acompañan esto con planteos de que, en lugar de soberanía política, nuestro país debe volver
a las 'relaciones carnales' con los EEUU; incluso regresar a los viejos tiempos de la guerra fría.
    Por último, pero no por ello de menor importancia, le dicen mentirosamente a la sociedad que
para sacar de la decadencia a la Argentina hay que quitar derechos en la salud, la educación, el
ambiente y la ciencia. También a las mujeres y los trabajadores. Promoviendo para el que proteste
por ello, políticas represivas y reinstalar a los militares en la seguridad interna.
En resumidas cuentas, tanto Javier Milei como Patricia Bullrich, solo visten con ropajes nuevos
las viejas, reaccionarias y fracasadas propuestas de ricos y poderosos; siempre orquestadas en
su beneficio y en perjuicio de las mayorías. Esas que les conocimos en los últimos 40 años con
la Dictadura y Martínez de Hoz, Menem y Cavallo, De la Rúa y recientemente con Macri.
Muy grave sería que, una vez mas, personajes iguales que aquellos lleguen a la Casa Rosada.
JESUS ESCOBAR – LIBRES DEL SUR
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  El candidato a concejal
de Unión por la Patria
(UxP) de Avellaneda, Lu-
ca Bertolotto, expresó su
interés en "afianzar nues-
tra relación con China"
al destacar que, desde su
banca en el Concejo De-
liberante impulsará la
relación comercial en-
tre Avellaneda y el país asiático.
  Bertolotto es actualmente representante comercial de la provincia china
de Guangdong en nuestro país y en ese rol acompañó en junio pasado al
ministro de Economía y candidato presidencial Sergio Massa en la
inauguración de un Hub de empresas argentinas en Shangai.
 El joven dirigente caracterizó a Avellaneda como "una ciudad industrial"
y resaltó que su "fácil acceso a los puertos" la ubica en una posición
"estratégica".
  El candidato a concejal, perteneciente al Frente Renovador, subrayó que,
a partir de su relación con China, buscará "profundizar los lazos" del país
en general y la ciudad en particular.
  "Estamos muy interesados en afianzar nuestra relación con China y del
lado chino con Avellaneda", señaló el dirigente para agregar que la firma
de convenios con algunas provincias chinas podría ser "un primer paso
para acercar las partes y de ahí ver cómo se puede evolucionar".
  "También ellos están muy interesados en todo lo que es la inversión en el
tema fútbol, así que seguramente se va a poder avanzar también por ese
lado, sobre todo considerando la posibilidad de que Argentina sea sede
del Mundial en el 2030", indicó Bertolotto.
  En este sentido, manifestó que de no hacerse el Mundial 2030 en la
Argentina, "se avanzará con otro tipo de cuestiones que nos puede
beneficiar a ambas partes, sobre todo considerando que nosotros tenemos
a dos clubes importantísimos, como Racing e Independiente".
  "Me gusta mucho pensar la ciudad como lo que es, que es una potencia
productiva del país, una de las potencias industriales más importantes del
conurbano y, por ende, también de la Nación", argumentó el candidato.
  Ya al momento de la presentación de la lista de concejales de UxP en junio
pasado, el intendente de Avellaneda y candidato a su reelección, Jorge
Ferraresi, había remarcado que "el aporte de Luca va a ser muy valioso y
útil porque nosotros en la ciudad tenemos que copiar las políticas públicas
que lleva adelante el gobierno nacional. Y en ese sentido, el desafío
económico tiene que ver con romper la dependencia con Estados Unidos".
  Por otra parte, Luca Bertolotto reivindicó su pertenencia a Piñeyro, "una
zona muy importante de la ciudad, a veces rezagada en la representación"
y a la que calificó por su "mucha actividad comercial, un casco histórico
importante y vecinos históricos".
  Y sostuvo su objetivo de "integrarla mejor" con el resto de Avellaneda
para "revitalizarla como una zona importante en la ciudad, que es lo que
es".
  Por último, asumió su compromiso para que, desde su gestión como
concejal, "Avellaneda, además de ser una ciudad industrial e importante
como lo que fue y lo que es, siga afianzándose como una ciudad urbanizada,
linda de vivir, con actividad para los vecinos, para realizar deporte, con
una mejor calidad de vida, que siga mejorando cada día".
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  Por su parte, Cappellini agradeció el apoyo del Ministerio durante las
gestiones de Ferraresi y Maggiotti, presentó el masterplan y adelantó
que "a fin de año el acceso al complejo será libre".
  En esta primera etapa, los Circuitos Guiados de visitas se realizarán
en grupos con combis y a pie. Son recorridos por sectores recuperados
y parquizados del Relleno Sanitario de Avellaneda y Quilmes que
incorporan áreas de usos recreativos y espacios de reserva natural.
  En la jornada, también se presentó el libro: 'Guía de Biodiversidad -
Corredor costero de Avellaneda y Quilmes', elaborado por 22 profe-
sionales, especialistas de los principales centros de estudio de la región,
que describe flora, fauna y funga del Corredor Costero.

  En el marco de la reunión del Consejo del Salario Mínimo, Vital y
Móvil, las organizaciones sociales que integran Unidad Piquetera
realizarán varias actividades. Será este miércoles 27 a las 12 horas en
Obelisco
  Silvia Saravia, dirigente nacional de Libres del Sur, declaró que "el
deterioro de los salarios es responsabilidad directa del gobierno. El
salario mínimo debería ser igual a la canasta básica que mide la pobreza.
Hoy está debajo del nivel de indigencia".
  Además, Saravia explicó que "nos movilizamos también hacia
Economía porque las partidas correspondientes a herramientas e
insumos siguen sin llegar a nuestros espacios de trabajo. Estamos en
alerta, y si no se cumplen los compromisos tendremos que volver a la
9 de Julio".
Cronograma
12 hs: Obelisco.
13 hs: Ministerio de Trabajo. Una delegación también se dirigirá a la
Secretaría de Economía Social que dirige Emilio Pérsico.
14.30: Ministerio de Economía, donde se reitera el pedido de reunión.
A las 15 hs, una delegación se dirigirá al INDEC.



  La Cámara de Apelaciones de La Plata anuló la investigación contra
el puntero del PJ Julio "Chocolate" Rigau, quien fuera sorprendido
el 9 de septiembre pasado con 48 tarjetas de débito de empleados de la
Legislatura Bonaerense, con las que realizaba extracciones de dinero
de un cajero del Banco de la Provincia de La Plata.
  La aprehensión había ocurrido en un cajero ubicado en la esquina de
7 y 54 cuando la Policía acudió al lugar, Rigau tenía encima las 48
tarjetas de los empleados de la Cámara de Diputados de la provincia y
las claves para operar. En la pesquisa también se le encontró 1.257.000
de pesos en efectivo de anteriores operaciones que había realizado.
  A pesar de que el límite por día son 30 mil pesos, en dichas cuentas se
llegan a depositar sueldos de 550.000 pesos.
  Julio Segundo Rigau, alías Chocolate, de 65 años es electricista y
empleado de la Cámara de Diputados. En 2019 integró como concejal
suplente una lista del precandidato a intendente Guillermo Escudero,
del Frente de Todos.
  Ahora, los camaristas Mateos y Benavides le encontraron el pelo al
huevo y apuntaron al acta policial inicial, donde la intervención de los
efectivos fue sin previa autorización judicial. Según el acta policial,
fueron llamados al 911 que alertaba la presencia de una persona en el
interior del cajero desde hace varios minutos y que hacía gran cantidad
de extracciones bancarias, algo que llamó la atención. Por eso la policía
se presentó en el lugar y detuvo a Rigau, en el momento en el que tenía en su poder varias
tarjetas de débito y dinero en efectivo, que llevaba en una bolsa negra.
  En el voto en mayoría de la Cámara, los jueces consideraron que no había justificación
que habilitara a los policías "la requisa sin orden judicial que se le efectuara a Julio Rigau
ni menos aún el traslado del mismo a la seccional policial". Además, también tuvieron en
cuenta que la intervención a la Justicia fue mucho después, incluso, de ser detenido Rigau
y que los policías siquiera sabían por qué lo detenían al puntero del PJ.
  "No puedo avalar la actuación policial en la forma que se realizó la requisa sin orden
judicial, en tanto la sospecha razonada debe asentarse en circunstancias objetivas que no
se observan en el presente caso ex ante", concluyó el Tribunal.
  Por su parte, el juez Mateos votó por confirmar la investigación, pero su voto quedó en
minoría frente al resto de sus colegas, por lo cual la investigación fue anulada.

  Los diputados Ricardo López Murphy, Javier Iguacel y María Eugenia Talerico,
denunciaron a los jueces que anularon la causa de la defraudación con las tarjetas en
la Legislatura bonaerense, por "mal de desempeño" en sus cargos.
  Juan Alberto Benavides y Alejandro Gustavo Villordo, son los camaristas platenses
que anularon la causa que investigaba una presunta defraudación en la Legislatura
de la Provincia y que liberaron al dirigente del PJ Julio Rigau, conocido como
"Chocolate".

 El viernes 29 de septiembre a las 18 horas será inaugurada la exposición de arte "Pinceladas argentinas",
organizada por la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional.
  Se trata de una muestra que propone un recorrido por los distintos paisajes del país, la identidad nacional y las
características geográficas y culturales de cada provincia, reflejadas desde la impronta, técnicas y estilos de
cada artista participante.
  El grupo expositor está conformado por Adriana Bourgeois, Adriana Novello, Adriana Puca, Adriana Stigliano,
Ana María Caccin, Ana María Estadella, Cecilia Molina Aznar, Cecilia Iturbe, Elisa Vega, Fanny Chateauneuf,
Graciela López, Griselda Saraceni, Hilda Urueña, Laura Lambre, Laura Paggi, Lidia Papic, Lorena Perdomo, María
Cristina Silva, Marianela Garay Báez, Mariela Montes, Mónica Belo, Natalia Dell'Orefice, Norma Mauad, Patricia
Bosco, Roxana Rignola y Sandra Ruiz.
  La muestra podrá visitarse con entrada libre y gratuita a toda la comunidad en la Galería de las Artes de la
Facultad (av. Mitre 750, planta baja, Avellaneda), de lunes a viernes de 9 a 21 h, hasta el 7 de octubre.


